
本报讯（记者 王阳 通讯员
李盼/文 张文举/图）今年是我市创
建国家生态园林城市的开局之年，
记者近日从郑东新区管理委员会了
解到，龙子湖“智慧岛”绿化景观升
级改造基本完成，改造后的龙子湖
区域公园景观特色更加鲜明，成为
名副其实的“桃花岛”。

此次升级改造工程以建设“桃花
岛”为主题，提升龙子湖湖心区域内
平安大道、博学路、明理路等路段的
景观带、中心花坛等，打造桃红柳绿、
繁花似锦、落英缤纷的城市景观。据
悉，目前区域内原有苗木迁移及土
方改良工作已基本完成，540多株红
叶碧桃、照手桃等已完成栽植。

龙子湖智慧岛景观升级
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豫见重庆，重庆都市旅游3D魔幻渝
悦之旅河南营销推广

4月23日，“豫见重庆：3D魔幻渝悦之旅·河南旅游推
介会”在郑州举行。

国家AAAA级旅游景区长江索道年游客量达 400万
人次，是重庆“网红景区”和“打卡圣地”。此次作为重庆
都市全域旅游的排头兵，携“3D魔幻渝悦之旅”来豫推广
重庆都市旅游，既证明了中原地区客源市场的影响力和
吸引力，也体现了长江索道景区在重庆都市旅游的重要
引擎力。

重庆长江索道景区总经理孔德兰致辞说，河南是华
夏文明重要发祥地之一,郑州是中华人文始祖轩辕黄帝
的故里，希望通过两地旅游企业进一步交流与合作，让
更多河南朋友去重庆旅游，让更多重庆人来河南寻根
谒祖。

会上，长江索道景区讲解员做了重庆都市旅游资源和
3D魔幻渝悦之旅产品推介。游客通过 3D魔幻渝悦之旅
的“飞悦之旅、登悦之旅、攀悦之旅、穿悦之旅”，可真切体
验到重庆这座“渝悦之城、渝味无穷”的奇幻魅力。周蕊

省房地产业商会
第50期地产领袖大讲堂举行

近日，由河南省房地产业商会主办、商会教育培训委
员会承办的第五十期地产领袖公益大讲堂举行。本期大
讲堂以“宏观调控下的商业去化”为主题，吸引了近 200
位房地产企业代表参会。

现场，河南省房地产业商会教育培训委员会正式授
牌成立，河南省房地产业商会与深圳鹰之旅管理咨询有
限公司建立战略合作关系，未来将为会员企业打造更多
一体化的顶层培训。

商会副秘书长、教育培训委员会主任、深圳市鹰之旅
管理咨询有限公司首席顾问专家、房地产董事长教练岳霖
从合理运作商业和盘活商业库存等角度切入，为大家详细
分析并指导项目商业去化。

她建议，住宅商业配套应该控制在5%左右。针对部
分卖不掉的商业库存，她重点提了三点建议：第一，商业
地产要与城市发展阶段相匹配，商业要与业态相匹配；第
二，要科学地选择配比，并且必须提前招商；第三，老板必
须要以商业地产的思维去运营。 记者 王亚平

丝路汉关 山水新安
2018新安旅游春季推介会走进郑州

4月20日，以“丝路汉关 山水新安”为主题的新安旅
游春季推介会在郑州举行，这是新安旅游“走出去”战略
的重要一环，郑州作为2018年的第一站，也为今年的系列
推介活动拉开了序幕。

新安旅游资源丰富，地理位置优越，一直是豫西地区
不可多得的旅游休闲目的地。从龙潭大峡谷的“古海奇
峡”到黛眉山的“黛眉云海”，从荆紫仙山的“荆紫览胜”再
到青要山的“雄山壮水”；每一处景色都是一次大自然的
鬼斧神工。

近年来，新安大力发展全域旅游，推出了“我要去
新安”旅游品牌口号，让新安旅游的知名度进一步得到
提升。

对于马上迎来的五一小长假，新安旅游全面升级，不
仅开发了更多的旅游体验项目，更推出了一系列优惠让
利活动，郑州距新安仅 130公里，想要假期游玩的一定不
要错过！
周蕊

昨日，针对广州地铁的官微，河南迅达
电梯工程有限公司副总经理魏晓军在后面
发表了自己的观点：自动扶梯不是孩子玩的
跷跷板。他表示，自动扶梯从设计构造上来
说，只要电梯严格按照工艺流程安装，就没
有倾斜的可能。另外，自动扶梯的梯级设计
宽度都是一米以内，是两个人的并排宽度。
人站在上面，居左或者居右，距离扶手更近，
便于紧握扶手，站稳扶好。

“左行右立”的好处就是，留出一条“紧
急通道”，便于有急事的人迅速通过。在自

动扶梯上“左行右立”已经是约定俗成的，早
已被大家认可并遵守，各国也都是这么坚持
的。不能因为一个地铁公司的企业倡议就
怀疑其合理性。

至于新闻中出现的多起电梯伤人事故，
他认为这跟“左行右立”没有必然关系。他
表示，电梯出事故一般与两个因素有关：电
梯在生产和安装过程中存在瑕疵，后期维护
保养没跟得上，而后者是主要原因。

他希望大家不要被误导，站稳扶好给自
己安全的同时，也给别人留条便利之路。

广州地铁不提倡乘扶梯“左行右立”，认为有倾斜隐患

乘扶梯“左行右立”真的危险吗？
业内人士：电梯不是孩子玩的跷跷板，严格安装不会倾斜

我们乘自动扶梯时习惯了“左行右立”，还觉得这是文明行为，但
当4月21日广州地铁官微突然发声说这样做会导致电梯倾斜非常危
险时，大家陷入了纠结和迷茫之中。“左行右立”到底科学不科学？4
月23日，记者带着这个疑问走访了火车站、地铁和大商场，大多数人
认为“左行右立”没毛病。
记者 胡成玉 文/图

昨日，记者走访了各大商场、郑州
东站和地铁扶梯，发现郑州大多数市
民习惯了靠右站立，主动给左侧留出
位置。

10时许，记者在郑州东站看到，由
于扶梯相对较窄，乘客的行李较多，靠
右站立的现象不是很明显。自动扶梯
上贴有乘梯安全注意事项，禁止在自动
扶梯上行走或者奔跑，并标有必须握住
扶手带等字样。乘客不是很多，人少的
时候，大家大都靠右侧站；人多的时候，
大家喜欢前后错开站。

14时许，在紫荆山路地铁口，记者
随机采访张女士，问她平时乘坐扶梯时
怎么站立。她说：“我一直是站右边。

如果站在左边，万一有人着急赶时间挡
着别人的路，我就会觉得不好意思。”

地铁站的值班人员告诉记者：“上
下班高峰时间并排站立情况也普遍存
在，平时人数不多时，‘左行右立’的情
况比较普遍。”

该值班人员表示，从安全出行的角
度出发，乘坐扶梯时，握好扶手站稳，注
意脚下安全。来回走动导致摔倒的概
率更高，而站着不动相比更安全一些。

在二七万达，采访中有七成市民
认为“左行右立”是为他人提供方便，
是一种文明行为。有三成市民没有考
虑过站在扶梯的哪一侧，认为扶稳电
梯就行。

记者调查
七成市民认为应该“左行右立”

业内人士“左行右立”约定俗成，电梯事故跟此无关

记者昨日调查，郑州市民乘扶梯习惯“左行右立”


